
 

１．件名：日本原子力発電株式会社の敦賀発電所の地震等に係る新規制基準適合性

審査に関する面談 

 

２．日時：令和５年１１月２２日(水)１４ 時３０分～１５時３０分 

 

３．場所：原子力規制庁９階耐震会議室 

 

４．出席者（※：テレビ会議システムによる出席） 

原子力規制庁 原子力規制部 地震・津波審査部門 

野田安全管理調査官、海田主任安全審査官、宮脇安全審査専門職、

原田安全審査専門職、大井安全審査専門職、岩崎安全審査官 

 

日本原子力発電株式会社 開発計画室：堀江常務執行役員※    他１名  

同         開発計画室：神谷執行役員       他４名 

     同       発電管理室：             １名 

 

５．自動文字起こし結果 

   別紙のとおり 

   ※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

     発言者による確認はしていません。 

 

６．提出資料 

・敦賀発電所２号炉 Ｋ断層の活動性に係る現地調査について（改１） 

 

７．確認・伝達事項： 

原子力規制庁から、日本原子力発電（株）に対し、以下の事実確認及び伝達をし

た。  

・活動性の評価において審査資料（机上配付資料２ 補足説明資料）の性状一覧

に出しているボーリング孔（資料掲載箇所のみ）を確認することが可能かどう

かを検討するよう伝達した。 

・連続性の評価において鉱物脈法による検討を行っているボーリング孔（H24-

D1-1の全長）等を確認することが可能かどうか検討するように伝達した。 



 

・資料の準備期間も考慮して既に10月23日のヒアリング時に伝えているが、現地

調査に向け、D-1トレンチ内の調査箇所が現在どのような状態になっているか

を確認できる写真等はいつ頃提出することができるかを確認した。また、現状

を確認できる一部の写真を含めて暫定版の現地調査資料案を11月30日（木）に

提出することを確認した。 

・11月10日(金)の審査会合において、原子力規制部長から言及があったが、北西

法面（上段）の西側についても現地で確認出来る状態になっていることを確認

した。 

・トレンチの赤い丸で囲われた部分のスケッチについて、現状の準備状況を確認

した。 

・トレンチの調査方法について、ぶら下がって調査する方法をとっているが、フ

ルハーネスの研修等の必要の有無を確認した。 

 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:04 原子力規制庁の岩崎です。 

0:00:07 それではですね本日も敦賀 2 号炉のですね現地調査に関わる面談に

ついて、開始したいと思います。 

0:00:18 それでは、 

0:00:19 日本原子力発電の方からご説明の方よろしくお願いします。 

0:00:24 はい。 

0:00:25 日本原子力発電の永野です。よろしくお願いします。 

0:00:28 Ｋ断層の活動性に関わる現地調査会 1 ということで、 

0:00:32 これは 10 月 23 日今年の 10 月 23 日の間に提出した面談資料、これ

の改訂版となりますので、世界一と記載し、 

0:00:43 まず、Ｋ断層の活動性に係る現地調査に関して、概略の現地工程を作

成しております。別紙 1 

0:00:50 別紙を後でまとめてご説明いたします。 

0:00:53 阿藤今デイワントレンチの状況をお示ししてまして、主要観察面は、現

在の清掃作業中です。 

0:01:00 あと一部の観察面、ここに記載のあります 21 ピットの北目Ｌカットピッ

ト、あと擁壁撤去法面の裏、 

0:01:08 この辺の最新のスケッチを今作成中と。 

0:01:11 あと主要な確認ポイントとなっていますＤ1 トレンチ、Ｇ－アベ湾トレンチ

の北西法面、ここについては、 

0:01:18 Ｋ断層によって、その調査の際はその安全対策をして、コウ法面の上か

らぶら下げる形、もしくは追設の海田 

0:01:26 あと小ステージこっから見上げる形を、できますよう今準備をする 

0:01:32 あと、現地調査で展示するボーリングコアですが、まずこれ補正書 2 掲

載した断面図が、ここにある 3、 

0:01:40 全部で 6 段目ありまして、 

0:01:42 このうちの 4 段目。 

0:01:43 ここでＫ断層を確認したボーリン 

0:01:46 を展示 

0:01:46 予定となっており 

0:01:49 当社の別紙の詳細の法制 

0:01:50 田島 

0:01:54 まず 2 ページが、当日のスケジュール案。 

0:01:58 です。 
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0:02:00 と今のところ前日移動を想定してまして、1 日目は 8 時半、敦賀原子力 

0:02:07 これ発電所のそばにある 

0:02:08 ＰＲか 

0:02:10 そこで 30 分ほど、着替えの準備、挨拶、現地調査の工程の 

0:02:15 これが大体 60 分 1 時間 

0:02:18 でそのあと系断層の調査ということで 1 と 0 

0:02:21 午前中に 

0:02:22 昼食を挟んで午後 2 時間 40 分 

0:02:26 ごとで、 

0:02:27 15 時 50 分頃にはまたこの原子力 

0:02:30 着替え、あと打ち合わせ等の時間をせ 

0:02:34 で 16 時 20 分から 30 分ほど質疑を 

0:02:39 1 日目は 17 時頃、 

0:02:41 鹿児島 

0:02:44 後 2 日目につきましてはまた 8 時半に原子力 

0:02:47 で、 

0:02:48 キーワードの準備を 

0:02:50 して、 

0:02:51 午前中でまず 1 と 0。 

0:02:53 電話と。 

0:02:54 これがいい。 

0:02:57 でそのあと場所を移しまして、ボーリングコア 

0:03:00 あとー協力会社さんのこの事務所があります。 

0:03:02 そこも使って、ボーリングコアの下 

0:03:06 これが 1 時間。 

0:03:08 ちょっと昼食が薄めになりまして 12 時半から 

0:03:12 そのあと打ち合わせを 30 

0:03:15 あと質疑応答公表等で 30 

0:03:18 で最後、 

0:03:19 取材対応 

0:03:22 最後は 15 時 

0:03:26 間。 

0:03:28 あと悪天候でですねデイワントレンチが確認できない場合は、2 日目の

③番にあります、このＫ断層 

0:03:35 ボーリングコアの 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:03:36 これをちょっと 

0:03:37 工程ずらして 

0:03:42 中欄は以上 

0:03:45 等、次の 3 ページには、現地調査のルートマップを記載し 

0:03:51 これ真ん中にありますので、ちょっと、 

0:03:53 今丸市耒が現地調査工程野瀬 

0:03:56 356 と記載しているこれが原子力 

0:03:59 ＰＲ館。 

0:04:01 から、キタニに行きまして、0204Ｋ断層 

0:04:05 コガＪワントレンチの位置 

0:04:09 そっから南に下って 3 番目、③のボーリングオカ 

0:04:12 コガの協力会社さんの事務所 

0:04:14 あとその横にテントは 

0:04:16 これはボーリングコアの 

0:04:19 という 

0:04:23 4 ページがデイワントレンチの平面図 

0:04:26 これ現地調査の説明場所を記しております。 

0:04:30 都丸一井のＫ断層これ青の四角枠でくくってある部分、これがずっとＫ

断層って、ずっと 

0:04:39 これが北西法面からふぐエンドウ 

0:04:42 あ等②の赤字の部分が、審査会合の指摘箇所ということで、 

0:04:46 北西法面キタノエミ 

0:04:48 と原電道路ピットふげんの 

0:04:50 この 4 ヶ所を今 0 で、 

0:04:54 これが 

0:04:57 その次のページの 5 ページ。 

0:05:00 ここに写真 1 の写真 2 で今デイワントレンチの現在の状況をお示しし 

0:05:06 この写真 1 の上の部分はふげんの 

0:05:08 防護上の観点 

0:05:10 になる。 

0:05:12 写真 1 が、このデイワンピットを北側から、上から下に 

0:05:19 写真 2 の方は、今度デイワントレンチのこの南側からもずっと上を見上

げるような下から上を見上げる 

0:05:28 これが現在の上 
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0:05:38 からの使用確認ポイントのデイワントレンチの北西法面での調査のイメ

ージになり、 

0:05:44 これ一番端っこにあるのがもともとある常設のか 

0:05:48 ここに今回追設の階段をつけまして、ちょうどジェイスをケースを、この

辺あたりを確認できるような 

0:05:55 オオハシも、 

0:05:57 ごめんなさい 

0:05:58 階段です 

0:06:02 あと上からおヤスダを張ってですね、このアノ生命 

0:06:07 ぶら下がって、確認ができるような 

0:06:13 あと一番下にアノ小ステージ 

0:06:15 これも、 

0:06:17 そういう準備をして、 

0:06:21 この 7 ページの方は、展示するボーリング孔 

0:06:25 の対象となるものです。 

0:06:28 ここにも記載ある通りですね、 

0:06:32 断面図でＫ断層を確認したボーリング孔、10 行を展示 

0:06:35 で対象となるボーリング孔を、 

0:06:43 現地調査につきましては説明以上になります。 

0:06:48 規制庁岩崎です。ありがとうございます。 

0:06:53 ちょっとまず、 

0:06:54 確認というか、何ていうか、 

0:06:57 まずです。 

0:07:01 あの審査資料ですでにお出しいただいてる、Ｋ断層の活動性の資料

の、 

0:07:08 補足説明資料の 2 の、この性状一覧っていうものがあると思うんですけ

ど、 

0:07:14 このボーリングも見せていただきたいんですけど、 

0:07:20 それは可能ですか。 

0:07:33 能勢野瀬さんに、あ、ごめんなさい。野瀬さん何かお答えできますか。

大丈夫そうですか。その性状一覧に載ってる。 

0:07:42 ボーリング孔を見せていただきたいと思ってるんですけど 

0:07:48 日本減少活動の数でございます。性状一覧表に載ってるボーリングこ

全部を用意し、 

0:07:56 イイダだけつつということ。 
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0:08:00 でしょうか。 

0:08:05 いや、全部じゃなくてですねここにここで見せていただいてるこの、 

0:08:11 岩盤に入っているＫ断層の、 

0:08:15 ところ。 

0:08:16 やつを見せていただければと思うんですけれども。 

0:08:21 資料通りのそうです資料のすみませんごめんなさい、資料通りですかね

その資料に載ってる写真のコアを見せて、の現物を見たいっていうそう

いうニュアンスですが、 

0:08:35 営業一覧表を、 

0:08:38 向こうは、 

0:08:40 については、ここの、 

0:08:42 載っけてる部分だけでも用意してください、そういうふうに、あ、そうで

す、すみませんちょっと説明が下手でそういう意味合いです。 

0:08:53 はい。 

0:08:55 承知しました。 

0:09:05 はい。あ、すいませんよろしくお願いしますあともう 1 点ですねちょっとこ

れ連続性の方のボーリングになるんですけども、一行だけ 2、一、二十

4 の、 

0:09:15 Ｄ－1－1。 

0:09:17 っていうやつ。 

0:09:18 の、 

0:09:21 確か審査資料にＣＴとか薄片とかが載ってたと思うんで、あとそのボーリ

ング孔、 

0:09:32 何でそれをちょっとご準備いただきたいなと思ってるんですが、 

0:09:37 よろしいですか。 

0:09:39 よろしいですかとかちょっとご検討いただければと思いますのでよろし

く。 

0:09:45 齋藤ですけれどもそれボーリング孔だけでよろしいです要は薄片とかそ

ういったもの、例えばですね、薄片年後、ＣＴ画像も出していただいたと

勤務編ですか。 

0:09:58 薄片。要は顕微鏡で見られるようにしておくという、 

0:10:04 いやそこまでちょっと今は想定してなかったもんですから、 

0:10:08 どうしましょうか。 

0:10:09 ちょっと検討するしかないそうですねちょっと多分その時間との兼ね合

いもあるかと思いますのでその辺もちょっと、 
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0:10:19 ご検討いただければなと。 

0:10:22 はい。野瀬さんちょっとそこを検討しましょうか。 

0:10:25 いいですか。 

0:10:27 はい。はい。すいません。はい。 

0:10:30 規制庁の野田ですけど、能勢さんちょっと検討にあたって、優先順位と

いうか、なるべく、 

0:10:38 効率的に作業が進むというか、多分まずコア 

0:10:42 これは大丈夫ですよね。 

0:10:45 フォアは大丈夫でしょうか。 

0:10:48 コアは、 

0:10:51 コウは大丈夫ってのはイワサキさんが先ほど言った性状一覧表に、 

0:10:55 載っけてるコアは用意できますかそういう。 

0:10:58 ことであり、 

0:11:00 拝承します。 

0:11:01 規制庁ノダですけどごめんなさい伝え方が悪くて、そうではなくて、連続

性の評価の中で、鉱物約 100 歩基づく検討の中で、 

0:11:13 24 のＨ－Ｄ－1－1 っていうコアを使ってるかと思うんですけど、その下

をコアを見ることは、 

0:11:21 可能ですか。 

0:11:24 はい。それは、 

0:11:26 カノウです。 

0:11:28 Ｔ1－1 ですね、一番最初の、そうですねＤ1－1 です。わかりました。は

い。次、 

0:11:36 資料で載ってる、あと他データというと、毛馬編の写真で毛馬編とか、あ

とは、薄片ですね、薄片とか、 

0:11:47 多分こういったところが、多分、今の話ですと想定されていないんで、少

し確認検討が必要だと、いうことだと認識しましたし、 

0:11:58 あとは、例えば薄片なんかはちょっと、 

0:12:02 ドア 

0:12:04 困難度合いがわかんないですけど、全部じゃなくて一部にするのかと

か、多分、 

0:12:11 何か解決法があるんじゃないかと思うので、そのあたりをご検討いただ

ければと思います。はい。以上です。 

0:12:34 よろしいですかね。はい。すいません、原電の野瀬でございますっつう。 

0:12:39 もし、 
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0:12:41 よう、できん。 

0:12:44 ってなった場合に今の子、 

0:12:46 先ほど、 

0:12:49 な、 

0:12:50 から説明して、 

0:12:52 2 ページの、 

0:12:55 工程の中にはコアの確認で 90 分ぐらいしか取ってないんですけど、 

0:13:02 薄片とカー。 

0:13:04 そういうところも見ますってなるとそ、そこら辺の時間をもう少し、 

0:13:10 考えないといけないんすけど、そこら辺、 

0:13:15 いかがです。 

0:13:20 規制庁の野田ですけど、能勢さんありがとうございますそうっすね 90 分

じゃ足らない可能性があるんで、もしかしたら、2 日目の②ですかね、Ｄ

ワントレインちいのところの、 

0:13:32 調査の時間が少し減るかもしれないということじゃないかと考えていま

すし、 

0:13:38 ちょっと我々も昨日、 

0:13:42 こういったスケジュール案いただいたんで、少し、Ｄ湾トレンチ内の調査

のところですね具体には、1 日目のところの②④、あとは 2 日目の②。 

0:13:54 この時間の中で、 

0:13:58 どこをどれぐらいの時間をかけて確認するかっていうのは少し検討した

いと思いますしその中で少し、③番のところは 90 分、少ないんじゃない

か。うん。私もそうじゃないかと思っているんで、 

0:14:10 少しですね、配分を変えれ変えたいと考えていますので、またそのあた

りは次回の面談時に、調整させていただければと考えています。 

0:14:21 以上です。 

0:14:31 元長野でしょうか。ありがとうございました。 

0:14:39 はい。 

0:14:41 はい。規制庁岩崎です。 

0:14:43 あと、 

0:14:45 もう 1 点はと、 

0:14:49 今スケッチを作成中ということなんですけれども 

0:14:54 写真、 

0:14:56 その現地調査の結果、Ｄアンプｉｎｃｈの見れる露頭の写真。 

0:15:02 ていうのは、 
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0:15:05 いつぐらいに提出できそうですかというの以前には多分、前回 10 月

23、 

0:15:14 のヒアリングの時には確かお伝えしたと思うんですけども、写真っていう

のは 

0:15:19 どれぐらいの 

0:15:22 目安でというか 

0:15:24 行ってる写真というのはこういう全景じゃなくて、まさに今の審査資料に

ある写真が、そのアップデートできるようなもの。 

0:15:33 アップデートとか今、加古の出身しかないですよね 2015 年の分とか、こ

ういうレベルの写真が出てくるのはいつごろできそうですかというご質問

なんですけど。 

0:15:45 ご質問とか質問。 

0:15:48 現年カミデ相撲アノ。 

0:15:50 確認なんですけども、 

0:15:51 それもちろん、現地調査用の資料、 

0:15:56 最終的には 12 月 10 日 11 日、11 日提出で、 

0:16:01 昨日、ドラフ等で数 11 月 30 日の日にという 

0:16:09 いうことを、 

0:16:10 お伺いしたんですけども。 

0:16:13 だから現地調査用資料、 

0:16:15 の写真ということになると、清掃なりが、 

0:16:20 完了した檀家いい。 

0:16:22 のもの、もちろんと最後は当日までには、最後の清掃っていうか綺麗に

するってあるんですけど、 

0:16:28 いわゆる歩車の補正書とかに載せているのと同じレベルの、 

0:16:33 写真と、 

0:16:35 いう。 

0:16:36 の、今のものっていうのを、 

0:16:40 出してくださいという、いうことでよろしいですか。多分今の現場の現場

の何ていうか、 

0:16:45 現場がこんな感じになってるっていう、 

0:16:48 ではないってことですね。 

0:16:51 はい、そういうリクエストということですね。 

0:16:57 規制庁野田ですけど、今の我々の、 
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0:17:01 確認の少し背景というか趣旨を説明すると、やっぱり我々、できれば現

場でいきなり物を見るよりも、 

0:17:11 ちょっと写真でも見て、ある程度こう、例えば現場で我々が確認するとい

うこともそうですし、御社からちょっと説明を求めたいところっていうの

は、 

0:17:22 事前に整理しておきたいなと。それは、先ほどもちょっと調査時間の話

があったんです限られた時間の中で、なるべくその効率的、かつ、 

0:17:34 何ですかね、効果的にちょっと 

0:17:36 市調査を進めるためにはやっぱり当日現場ではなくて、 

0:17:43 その前に、 

0:17:45 写真でもいいんで、 

0:17:47 見たいなと思っている一方で、あと、 

0:17:51 あるとしたら、 

0:17:52 全部じゃなくて、例えば、 

0:17:57 11 日には、やはり全部あった方がいいかなと思うんですけどその前は、

例えば、例えばですよ、北西法面とか、 

0:18:05 2、3 ヶ所我々がこう絞った形でお伝えしてそこだけもらうっていうので

も、 

0:18:13 あるから、選択肢としてあるかなとその辺カミヤさんいかがですか。この

後ちょっと野瀬元カミヤですけど野瀬ＧＭから回答してもらおうと思いま

すけども、 

0:18:22 現場はですね、結構時間が経ってるので、長期保存のために 

0:18:28 コーティングというかそういうものをして保存をしていて、それを現地調

査のために、剥がすような 

0:18:37 作業をして、 

0:18:38 して、それがなかなかうまく 

0:18:41 剥がれなかったりするっていうところを、 

0:18:45 天気が晴れの日連続でないとうまく作業できないみたいのがあってです

ね、そこがちょっと 11 月に入ってから結構、 

0:18:54 天候が悪い日があって、現場では結構難渋してるところもあると聞いて

るんですよ。従ってその 

0:19:01 クオリティの高い写真をっていうのは、 

0:19:05 まさに、何ていうかな、補正省レベルっていうんですかね、現場で見てい

ただくものっていうのは、 

0:19:15 ちょっと野瀬事務補足していただけますか。 
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0:19:25 はい。 

0:19:28 まさに、 

0:19:33 清掃して、 

0:19:36 見るところ、ところでございますので 

0:19:42 資料提出までにしたそういう今審査資料のような写真が欲しいっての

は、承知しましたが 

0:19:51 労を、 

0:19:54 全部じゃなくてもいいか、 

0:19:58 段階でどんどん出して欲しいっていうことで、 

0:20:03 ちょっとそ、そういう用意書をしようと思うんですけど。 

0:20:06 先ほどちょっと野田さんがおっしゃったように、 

0:20:09 何か要望があればそれ、それをちょっと考慮したのを早めに用意すると

かっていうのもあるので 

0:20:16 何か言っていただければと思います。 

0:20:24 市長の野田ですけど、野瀬さんご説明ありがとうございましたそしたらネ

ックなのは多分乳点数。 

0:20:30 あとはクオリティ、 

0:20:33 あとは、 

0:20:36 日程というかスケジュール感というこの三つだっていうことだと思うの

で、そしたらですね、 

0:20:42 もう 

0:20:45 11 月 30 日の時点で、いくつか限られた調査箇所。 

0:20:53 だけでも構わないですし、さっき神谷さんから補正書のクオリティでって

いう話があったんすけど、もうすいませんそういう意味でいうとクオリティ

は問わないんで、とりあえず見れるものを、 

0:21:06 用意してもらうっていうことはいかがですか。11 月 30 日に限られた数

地点、 

0:21:13 数、調査箇所、クオリティは問わないんで、もうそのときに、出してもらえ

るクオリティのものを、 

0:21:21 提出していた 

0:21:23 これでいかがですか、ちょっとその地点地点は、もう多分私は、北西法

面と原電道路ピットとふげんと、あとプラスアルファぐらいかなと思ってる

んですけど。 

0:21:33 いかがですか。 
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0:21:35 元のカミヤですけど、野瀬さんちょっと補足して欲しいですけど、今 11

月 1030 日にドラフトということ形で現地調査資料も、 

0:21:45 出して出すということをのお話をいただいていて、それは彼らのスケッ

チ、 

0:21:51 イイダ家以外のことも含めてね、全体だと思うんですよ。 

0:21:55 で、申し訳ないすけど、最終的には 12 月 10 日だっけ、1111 日に出す

時なので 10 その 10 日前になりますので、 

0:22:05 は、枠は用意した方がいいかなと思うんすけど、検討中だったり、或い

は写真も最終的には 12 月と 11 日に出す時には、ここ 

0:22:16 一旦ホールドペリッ暫定で出していただいて、差し替えるというような形

もありということで、できる限り検討して、11 月 30 日に出すという方向

で、 

0:22:29 能勢さん、いいですかね。 

0:22:33 はい。その方向で用意したいと思います。 

0:22:40 はい。以上です。 

0:22:52 規制庁岩崎です。そのような運びでちょっとよろしくお願いしますで、 

0:22:58 そうですね、どうしてもここがこの時点が伏みたいなことがあれば、何て

いうか、あっても時間がないんで 30 日の部分できる。 

0:23:08 できたところまでということでドラフト版をいただければと思いますので、

よろしくお願いします。 

0:23:19 あ、規制庁海田イセアノ野瀬さんもし現地の状況わかってる現状を教え

ていただきたいんですけど。 

0:23:26 今回 

0:23:29 この赤丸が書いてるようなところが議論になったっていうのが 4 ページ

ですね。 

0:23:34 この、特にこの赤丸のところで、以前の資料からやっぱり、 

0:23:39 大きく変わっているようなとか、変わりそうだっていうのは、 

0:23:44 ありますでしょうかそれとも大して変わんないのかっていう現状の何か

ちょっと感触だけでも、 

0:23:52 教えていただければ、助かるんですけど、いかがですか 

0:23:59 衛藤元の清高津です。赤丸のところっていう。 

0:24:05 ところでいいですか 

0:24:09 ちょっと現状、少し変わってるっていうのは先ほど 1 ページ目に書いて

あったのに 1 ピットのところとかＬカットピット、こういったところが少し 
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0:24:20 変わってるので新たな今スケッチを用意してますってことでちょっと書か

せていただいてまして、 

0:24:28 赤丸のところっていうのであれば今のところ、新たな助っ人 

0:24:33 位置を作成するっていう。 

0:24:37 は今は、 

0:24:39 ございません。 

0:24:42 はい、海田イセわかりましたＳＫＥＴＣＨ取り直すほどではないぐらいだと

いうことですね。写真は 

0:24:50 ただ現状のっていうところでいただけるということで、よろしいですか。写

真ははい。 

0:25:00 わかりました。ありがとうございます 

0:25:05 ちょっと今回現場写真があるので、ついでに確認なんですけど、 

0:25:11 その北西法面のそのす。ちょっと西側に、 

0:25:16 今までずっと白抜きで 

0:25:19 スケッチが出てなかった面も、今、 

0:25:23 大井 

0:25:23 人が作業されてるような状況も映ってるんですが、 

0:25:27 ここはあのえっと、 

0:25:32 写真とかは出てくるんでしょうか 

0:25:35 これ何か別の作業されてるということでしょうか。 

0:25:42 原電の清でございます。 

0:25:46 と 

0:25:49 チャッチ日記のところ、 

0:25:53 5 ページ目の写真 2 の北西のり面で書いてある。 

0:25:57 西側のところ、 

0:26:00 かと思いますこれは 

0:26:03 この前の会合でも少し 

0:26:06 北川から西側の古藤を、 

0:26:12 話したのでそこがちょっと見せること。 

0:26:15 見せられるようにってことで少し今作業をしてるところでございますので

まだ、 

0:26:23 そういう状況です。 

0:26:26 海田です。わかりましたそういうことで今、 

0:26:30 剥がされてるってことで現状確認できました。ありがとうございます。 
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0:26:39 原電カミヤですけどちょっと言わずもがなかもしれませんけど、北西法

面は、 

0:26:44 申請の段階で、ちょっと掘り込んでますので、遅その状態でっていうこと

で、すいません、ですから今日の資料で言っても、 

0:26:55 この 

0:26:56 色、生命を安永ついて、ここのこれよりこれから掘り込んだ。はい。は

い。 

0:27:14 きちっとイワサキです。 

0:27:16 では、こちらの現地調査について、何か他、ご意見ございます。 

0:27:24 規制庁の海田です。これ本当細かいところなんですけども、 

0:27:32 これぶら下がって、かなり大きい北西法面って大きいんで、 

0:27:38 ちょっとぶらさがってみるっていうような形に 

0:27:41 なイメージが 6 ページにあるんですけども、 

0:27:45 これはあれですか 

0:27:48 何か、 

0:27:49 安全隊、 

0:27:51 普通に特に資格というか技能講習とかもなくて普通の安全体で対応で

きるようなものなのか、何か 

0:28:01 その辺りこちらの方で、 

0:28:04 何か準備とかしておかないといけないとか、そういうのはあるんで、 

0:28:08 これは、 

0:28:20 現在神野さん今の点、社内の人だとの講習を受けたりしていると思うん

ですけど、 

0:28:27 それは今出てる人でもわかると思うんですけど 

0:28:31 ちょっと、 

0:28:34 現年野瀬てです 

0:28:39 患者さんからおっしゃった通り、ここ、ぶら下がるためには口臭が普通

の事業者だと、必要。 

0:28:50 です。ただちょっとあれ、 

0:28:54 本社を、 

0:28:57 ただ、これー確認し、 

0:29:01 労基確認したところ、 

0:29:10 国のクイーンの方は 

0:29:14 そういう、 

0:29:16 江藤資格というかここを出家なくても、 
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0:29:22 ぶら下がることができるというふうに確認を取っております。 

0:29:32 規制庁海田です。わかりました。 

0:29:36 一応今の話だと、特に支障なく、ここで私たち、 

0:29:43 何か観察できるっていうことかなと思いますので確認だけでしたのでは

い、ありがとうございます。 

0:29:51 私からは以上です。 

0:29:56 あ、すみません日本原燃の堀家ですけども、ちょっと今の、 

0:30:01 ご質問合併してなんですけど基本的にはその階段、6 ページ。 

0:30:08 書いてます。追設の 

0:30:12 回ダーンで乗っていただいて、 

0:30:16 に確認していただくことと、あと、常設、右側の調節階段。 

0:30:22 を上っていただいて、上部、下部の境界を、 

0:30:27 特定のイベント、キタニ名その右側のモリアノのメールのところでも確認

していただくとか、いう形で確認していただこうと思っていますので、基

本ボールは下がることは、 

0:30:41 極力避けたいとは思っているんですがただ、その階段から、どちらかに

水平方向に動いて、確認したいということがあれば、ちょっとロープを使

っていただかないと難しいということになると考えております。 

0:30:55 次、 

0:31:00 規制庁海田ですありがとうございました。 

0:31:03 はい。 

0:31:04 大体のところはそういった形で見えるかなとも思いますけど、審査会合

で申し上げたようにＫ断層の 

0:31:14 ｊ層の中で、選別しているっていうような状況とか、あと、 

0:31:20 土壌下の部分っていうのは、そういった必ずしもこう階段のところにある

わけではないので、どういった形かなというところで、そういったちょっと

観点で確認させていただきましたので、 

0:31:34 そうですね全体として見れるっていうところは、わかりますけれども、そう

いったご趣旨ですので、はい、承知しましました。 

0:31:53 と、 

0:31:54 研修規制庁イワサキです。 

0:31:57 はい。 

0:31:58 他何かございますか、よろしいですかね。 

0:32:06 事業者側から何か補足等はございますか。 

0:32:12 よろしいですか。 
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0:32:14 はい、どうぞ。 

0:32:15 齋藤ですけれども。 

0:32:17 今のお話で、階段はここに使うすけど、使えるのがベスト。他のところに

つけると実際見てみなきゃいけないところが見えなくなってしまうんでっ

ていうところがあるんですけど。 

0:32:30 石渡先生とかですね、 

0:32:32 割と根高めの方が、ロープにぶら下がるかっていうと、ちょっとなかなか 

0:32:40 どうかなっていうところもちょっと我々の中でも拾うと、ちょっと議論をした

んですけれども、もし何か必要なことがあれば、ただ、それにやっぱりそ

れなりに時間がかかるので、 

0:32:51 ということになりますけれども、何か質問なことがあれば、ちょっと教え

いただければと思いますけども、特段大丈夫でしょうか、これ。 

0:33:01 市長ノダですけど齊藤さんご説明ありがとうございました。 

0:33:06 ちょっと先生には、 

0:33:08 これまだ昨日もらった資料で先生と話できていないんで、ちょっと先生に

は 

0:33:13 状況、聞いてみます。それを具体的にどういうことを聞くかというと例え

ば、先生は本当に功労 2 日前やられますかとか、もうそこは、 

0:33:23 我々も確認が必要ですし、御社にもやっぱり、準備 

0:33:28 当日の対応とかでいろいろあるかと思うんで、それを確認して事務的に

お伝えするようにします。あと、何か今、今ちょっと、そうですね資料の 6

ページの別紙 3 の、 

0:33:39 北西法面ところのＡところだったと思うんですけど、何かもし、他にも、 

0:33:46 齊藤さん言われている先生ちょっと、 

0:33:49 それなりにお年を召されているので、何かこう注意留意すべき点であっ

たり、あとは、そういった観点で、事前に確認、 

0:34:00 しておきたいことがあれば、言ってもらえれば私先生に確認しますん

で、そこは 

0:34:07 やっぱり安全が第一位ですので、遠慮なくご連絡いただければと思いま

す。ありがとうございます。すいません現在最後ですけども私どもこれや

はり審査に必要な現地の確認を、 

0:34:19 やはり安全にしていただくというところが一番大事だと思ってまして。 

0:34:23 そこいろいろとできることをやりたいと思ってるんですが、やはりどうして

もこの日程の都合上ですね、今はこれでちょっと今計画を進めておりま

すので、 
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0:34:34 もし必要なことがありましたらまたちょっとその辺も含めて調整になるか 

0:34:38 必要なるかもしれないので、いただければと思います。はい。 

0:34:47 規制庁岩崎です。はい、ありがとうございます。 

0:34:52 それではよろしいですかねと。 

0:34:54 日本原子力発電の小野瀬でございます。はい。どうぞ。これちょっと、 

0:35:01 ロジ的な話になっちゃったかもしれないすけど、 

0:35:05 今現地調査にこられる方の人数っていうのはどのくらいを考えてらっし

ゃいますでしょうか。 

0:35:17 はい。多分、トータルでいいんですかね調査メンバー的にはあれですけ

ども、 

0:35:25 多分、基本、我々チーム 6 名とあといつも介護の委員、部長管理官プラ

ス 3 で、 

0:35:33 多分カメラマンが 2 人ついていて、別途、その広報の、いろいろやる部

隊が 3 名来るので、 

0:35:43 あと、あと、もううちも自分からもう二名ぐらい来るので、 

0:35:48 16 名になります。で、現地、 

0:35:52 調査するメンバーは、 

0:35:55 戸高中、 

0:35:58 中、 

0:35:59 16、 

0:36:01 から 5 を引いた 

0:36:03 けばいいのかな。 

0:36:04 いやカメラマンもいいるとだから、トレンチとかにおりる部隊としては多

分、 

0:36:09 10、 

0:36:11 3 になるんですかね、それぐらいになろうかなと思いますが、 

0:36:18 ありがとうございます。これちょっと、 

0:36:23 言ってるわかんないすか。うんうん。 

0:36:27 事前に事務局としてのくくりのメーターを 1 人 1 台用意して欲しいという

ふうに聞いたんですけど、ちょっとそれー10 何個用意するのはちょっと

今、 

0:36:38 難しそう。ごめんなさい。そういう意味で言うと、栗のメーターが必要な

あ。 

0:36:44 もしご用意いただけるのであれば、 

0:36:49 可能であれば、 
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0:36:54 悪い。 

0:36:55 どうする 

0:37:01 か、午後ぐらい五、六個あれば大丈夫かなと思いますが、 

0:37:06 ごっこですはい今、 

0:37:10 4 項、5、 

0:37:14 横で大丈夫ですかごめんなさいありがとうございます。いえ。 

0:37:19 玄長野です。ロッカーの手配できます。そうですか。五、六、いや最初の

10 幾つ必要なのかなと思ったんですけど、ないですね。はい。すいませ

ん。 

0:37:30 大丈夫ですここは提案いたします。わかりました。すいませんちょっと私

もあんまり伝え方か、できてなくて申し訳ないです午後 6 個で大丈夫

か。はい。 

0:37:41 ありがとうございます 

0:37:46 よろしいですか。 

0:37:51 原電の松嶋でございます。これ、またロジ的な観点になりますけども、デ

イワントレンチを調査団の方ご確認いただく際は、基本的には、 

0:38:01 一般体制、上は二つに分かれたりというようなことは考えていらっしゃい

ますでしょうか。 

0:38:08 それわあ、ちょっとここでは何となく広さ的に大丈夫であれば大丈夫な

んですけど後は、 

0:38:18 あと多分、今後また別途調整かと思うんすけど広報対応関係。 

0:38:23 にも絡んでくるのでここで何とも言えないすけど、一応我々としては別に

その何班体制でっちゅうのはあんまり考えてないです。 

0:38:31 広さ的にも、多分全然、みんな言って大丈夫な広さはあるのかなとは思

ってるんですけれども。 

0:38:39 もし何か仮設足場で、 

0:38:42 人数制限がみたいのがあれば 

0:38:46 別途ご相談いただければと思いますしまた多分今後また、広報の関係

で多分、うちの経常の広報等事業所の広報で、また調整することあると

思うんですけどそのときに、 

0:38:58 カメラをどう入れたいからこう、 

0:39:01 ここはちょっと、 

0:39:03 委員含め、 

0:39:04 何人でみたいなのがあれば、多分あると思うんですけど、今後そういう

ことになろうかなと思うんですけど、今段階では特に考えてない 
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0:39:13 原電の松嶋でございます了解いたしました。 

0:39:20 きちっとノダですけど、今の質問に関して、 

0:39:23 イワサキから 

0:39:25 今は伝えた通り、何か逆に御社の方からここは、仮説との関係で、人数

制限がかかりますっていうところがあるんであればそれは逆に、 

0:39:36 教えてもらえればと思いますしそうでなければ先ほど最初に今のところ

グループ分けとかを考えていないんで、もちろんその入れ替え現場なん

で入れ代わり立ち代わりってのはもちろんあると思うんですけど、一応、 

0:39:49 1 グループで、 

0:39:51 あろうかと。 

0:39:52 確認実施したいなと考えていますけどその点はいかがですか何かあり

ますか。 

0:39:57 制約要件。 

0:40:05 野瀬ＧＭ何か。 

0:40:07 ありますでしょうか。 

0:40:09 県で野瀬でございます特に制約。 

0:40:14 僕はないんですけど、さっきっていう、おっしゃったように、例えば、本、6

ページのこの北西法面の近づい前に立って、 

0:40:24 眺めようとすると、 

0:40:26 ここの前に建てるのって一律にこう並べ人が並ぶぐらいになっちゃうの

で大体 1 度に 5 人、五、六人ぐらいが一緒に聞け。 

0:40:37 あとは入れ替えたち刈り込みてもらうっていう話になってしまう。そうい

う、 

0:40:44 大体この間っつって、 

0:40:47 島ですから写真、 

0:40:50 後、5 ページ目の写真 1 のところの、 

0:40:55 ブルーし、下からブルーシートがあって少し土嚢の黒いと応答、地面が

見えてるところあると思うんですけど、これ犬ファシリっていうんすかねこ

のぐらいのポスターの弾が、 

0:41:09 北西法面のところにも繋がってますので、 

0:41:14 五味様とした時には 5 人とか 6 人、 

0:41:19 大体そういうのがどこのところでも、 

0:41:23 なあるし、あとはいちいちピッチ大丈夫かな。 

0:41:29 西側ピットとかちょっとピットになってくると、やはりさらに人がおりるのは

2、3 人ぐらいで構台入れ代わり立ち代わりっていうか、そういう、 
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0:41:39 状況に今なってしまうと 

0:41:42 ぐらい、 

0:41:44 でございます。 

0:41:45 はい。以上です。 

0:41:51 規制庁の野田ですけど。能勢さん、ご説明ありがとうございました。北西

法面の、はい。 

0:41:59 ここのステージというか、 

0:42:01 法面の前で建てるニイヅであるとか、ピットはそうですね、これは別に、

御社だけじゃなくてどこの現地調査行っても、さすがにピットになると、

す。 

0:42:11 3 人とか 4 人とか、それなりの少人数しか降りられないんでそこはじっく

り見ていくしかないかなと思っていますんででも大体、特に制約要件が

ないっていうことと、大体イメージは、 

0:42:26 はつきましたんで今んところはそうですね、1 グループで、基本的にはで

すね基本的には 1 グループで調査できればと考えております。以上で

す。 

0:42:48 規制庁イワサキです。はい。 

0:42:51 他、よろしいですか。どうぞ。 

0:42:55 城野宮脇です 

0:42:57 写真をちょっと地質の記録をできればとらせていただきたいんですけど

写真撮るってことは可能ですかね。 

0:43:07 写真。 

0:43:17 原電の松嶋でございます。 

0:43:20 ＰＰ上の、要は広域で、 

0:43:24 ＰＰのものが映らないような写真であれば当然問題はございません。 

0:43:29 しました。写真を持ち込ませていただきますのでよろしくお願いします。 

0:44:10 現年カミヤですけど、当然その説明はしますけどそんな難しく、 

0:44:16 この場所はそんな難しく複雑なものがあるわけじゃないので、もう北に

向かって取る分なのか、まず問題ないし、地質をアップデ移る分には

な、絶対何も。 

0:44:27 映りませんし、ちょっとそこも調整した上で、はい、対応します。 

0:44:51 規制庁岩崎です。他に何かございますか。 

0:45:01 よろしいですかね。 

0:45:04 はい。 

0:45:05 それでは、 
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0:45:06 事業者側からも特にもう、よろしいですか。 

0:45:13 はい。 

0:45:14 それではですね最後に一応確認事項の共通認識を図りたいと思います

ので、 

0:46:50 あ、90 イワサキです。では、1 点目のこの 

0:46:54 ですけれども、 

0:47:03 これは、 

0:47:07 連続性評価。 

0:47:11 区報を行っている。 

0:47:15 ボーリング法 124－Ｄ－1－1 の全長と、 

0:47:20 薄片。 

0:47:22 藤。 

0:47:23 あとは、活動性係数の活動性評価。 

0:47:28 に、 

0:47:29 おいて、 

0:47:30 どうしていただいてるしんそ資料。 

0:47:32 の、補足説明資料 2 にあたる性状一覧に出しているフォーリン法の 

0:47:39 経済てる写真とおんなじ。 

0:47:42 オノ。 

0:47:44 実 

0:47:45 見せていただけるかどうか検討いただくというふうに、 

0:49:10 ちょっと分ける間に、 

0:49:16 いや、 

0:49:22 ちょっと、 

0:49:23 規制庁ノダノダですけど、 

0:49:26 神谷さんありがとうございます。ちょっと一つ目の二つ目に分けるとし

て、三つ目のところ先いですかね。 

0:49:34 資料提出のところすかね。 

0:49:36 ええ。 

0:49:38 一応 1 写真ができるかを確認したということと、あと、一応暫定版、紙一

部の写真も含めてですけど、30 日木曜日に、 

0:49:48 一応提出していただくということを確認させていただきました。 

0:49:56 で、その下が、西側法面、北西法面の西側ですね。 
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0:50:02 審査会合において規制部長から言及があった北西法面の西側につい

ても現地で確認できる状態になっていることも見れるんですねことを確

認した。 

0:50:16 無線いいですかね。 

0:50:20 その下トレンチな赤い丸のところですね。 

0:50:23 ここまで部分のスケッチについては、現状の事務状況を確認したという

ことと、あとトレンチの調査方法のところですかね、ハーネスのところで

すね。 

0:50:34 この研修等の必要性の有無についても確認させていただきました。 

0:50:40 ちょっと今すいません、上のところ今直してると思い 

0:51:00 ありがとうござい。 

0:51:11 スペースで、 

0:51:19 もういいです。 

0:51:23 これ、検討なんでちょっと検討いただいてもし無理なことがあれば、いや

全部無理なのか、ここだけなのかとか、 

0:51:30 言っていただければと。 

0:51:32 で、多分そうすね。性状一覧よりその 2 段目の方が、 

0:51:36 ちょっとハードルが高いという連続性の、 

0:51:40 先生だから、 

0:51:42 想定外だ。 

0:51:43 すいません、すぐに。 

0:51:48 表で見て、 

0:51:50 ところまで 

0:51:54 これしか行った時とか、 

0:52:00 ああ、ごめんなさい。 

0:52:01 つまり、 

0:52:18 映してもらって移して、審査会合でやってるみたいな。 

0:52:22 そうですね。 

0:52:23 ちょっとここを見せてくださいとか言って、 

0:52:27 いや、現年カミヤですけど、ボーリンクはコアを置くのは、あれ 100 メー

ターぐらいだったかな。 

0:52:36 100 から 150 ナリタだよね。それはできると思うんですけど、 

0:52:40 ですから、 

0:52:43 連続性の話として、資料はお出ししてますけども説明を 

0:52:49 押してナカしてないので、 
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0:52:56 現地調査ってそれをの確認を、 

0:53:08 確認とちょっと、 

0:53:09 あれ。 

0:53:11 刀禰、ごめんなさい。まず、まず、活動まずＫ断層の活動性から審査を

進めるという、 

0:53:20 観点からいうと、 

0:53:21 そこに入ってない。 

0:53:24 ないものかなと思ってたんですけど、でも元気って見れるんであればい

いんですよ。それはやっぱり現地で、三田磯 

0:53:35 清とか、 

0:53:38 うん。 

0:53:40 わかりました。 

0:53:41 そうですね。大体対応するための準備っていうところもちょっと、 

0:53:48 していないところでしたので、現地調査の対応ということですね。はい。 

0:54:01 ミヤサキさん。 

0:54:02 したら、 

0:54:08 うん。ちょっと 

0:54:10 ところを、とりあえず等で、 

0:54:13 ごめんなさい、とは 

0:54:15 大変 

0:54:16 てもらって、 

0:54:20 江藤。 

0:54:25 とか、現場でちょっと、 

0:54:27 交差しても、 

0:54:42 じゃ、 

0:55:02 人を 

0:55:18 わかりました。 

0:55:26 一応、我々、活動性連続性、 

0:55:29 で、 

0:55:29 介護はやっていくと。 

0:55:31 は、 

0:55:32 漏えいしてるんで、 

0:55:43 やっぱ、 

0:55:55 一番こだわりそう 

0:55:57 先生なので、 
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0:55:59 ここは今、 

0:56:06 煩わせナカシマずらせないというか、今回のメインである、活動性の 

0:56:11 現地調査 

0:56:13 変わるところに注力でき、 

0:56:26 いや、 

0:56:27 今、 

0:56:31 神さんありがとう。 

0:56:39 ちょっと設置させて、とりあえず決めさせてもらったんで。いえ。 

0:56:43 必要あれば、 

0:56:46 やはり 10 万円はそんなに、 

0:56:50 今はこうある。 

0:56:55 今、中田と、もう多分、 

0:56:58 もう置いとくだけでいいんじゃないかな。 

0:57:04 ただその公示額のところでコアがあって、 

0:57:07 茂呂で言えば、コアが、 

0:57:09 は、 

0:57:12 ちょっと、 

0:57:13 はい。 

0:57:16 もらえれば、 

0:57:25 ちょっと私も、 

0:57:28 能勢さん、いいよね。 

0:57:33 はい。失礼しました。 

0:57:38 すいません。 

0:57:57 はい。規制庁岩崎です。それでは本日確認事項も確認できたので、 

0:58:03 それでは現地調査に係る面談方法にて終了したいと思います。ありがと

うございました。 

0:58:11 ありがとうございました。ありがとうございました。 

 


